

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh Rasio Utang, Tingkat Pengembalian Ekuitas, dan Perputaran Total Aset terhadap Harga Saham pada Perusahaan Sub Sektor Plastik dan Kemasan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2017-2020 maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

- 1) Perkembangan Rasio Utang pada Perusahaan Sub Sektor Plastik dan Kemasan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2017-2020 mengalami fluktuatif dengan mayoritas penurunan. Dari tahun 2017 ke tahun 2018 memang rasio utang mengalami peningkatan dikarenakan naiknya liabilitas perusahaan seperti naiknya pinjaman bank jangka pendek, kenaikan pada utang bank, kenaikan utang usaha, naiknya liabilitas tidak lancar, maupun liabilitas jangka pendek. Dari tahun 2018 ke tahun 2019 secara rata-rata perkembangan seluruh perusahaan mengalami penurunan, penurunan ini kembali terjadi pada tahun 2019 ke tahun 2020. Penurunan yang terjadi pada tahun 2019 dan 2020 ini disebabkan karena liabilitas suatu perusahaan yang menurun.
- 2) Perkembangan Tingkat Pengembalian Ekuitas pada Perusahaan Sub Sektor Plastik dan Kemasan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode

Tahun 2017-2020 mengalami fluktuatif dengan mayoritas peningkatan. Peningkatan tertinggi terjadi pada tahun 2018 yang terjadi karena disebabkan oleh naiknya surplus revaluasi, naiknya saldo laba, perseroan berhasil dalam menekan beban usaha, peningkatan penjualan dan laba bruto, membaiknya tingkat komposisi persentase beban harga pokok terhadap penjualan, dan meningkatnya pendapatan komprehensif lain.

- 3) Perkembangan Perputaran Total Aset pada Perusahaan Sub Sektor Plastik dan Kemasan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2017-2020 mengalami fluktuatif dengan mayoritas penurunan. Penurunan tertinggi terjadi pada tahun 2020 yang terjadi karena adanya pandemi Covid-19 yang menyebabkan penjualan perseroan menurun karena turunnya permintaan pasar.
- 4) Perkembangan Harga Saham pada Perusahaan Sub Sektor Plastik dan Kemasan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2017-2020 mengalami fluktuatif dengan mayoritas peningkatan. Dari tahun 2018 ke tahun 2019 memang harga saham mengalami penurunan ini karena rata-rata perusahaan tidak mampu mengelola aset yang dibiayai dengan utang dengan baik, perusahaan tidak mampu mengelola permodalan dari para investornya dengan baik, serta perusahaan tidak mampu untuk menghasilkan penjualan berdasarkan total aset yang dimilikinya dengan baik. Dari tahun 2019 ke tahun 2020 secara rata-rata perkembangan seluruh perusahaan mengalami peningkatan ini dikarenakan rata-rata perusahaan mampu mengelola aset yang dibiayai dengan utangnya dengan baik serta

laba bersih yang didapatkan perusahaan mengalami kenaikan atau tinggi, sehingga tinggi pula harga saham yang diperoleh. Peningkatan ini kembali terjadi pada tahun 2020 ke tahun 2021 disebabkan karena rata-rata perusahaan mendapatkan laba bersih yang tinggi sehingga semakin tinggi pula harga saham yang didapatkan.

- 5) Hasil Penelitian Pengaruh Rasio Utang, Tingkat Pengembalian Ekuitas, dan Perputaran Total Aset terhadap Harga Saham pada Perusahaan Sub Sektor Plastik dan Kemasan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2017-2020 secara simultan menunjukkan adanya hubungan. Secara parsial Rasio Utang berpengaruh tidak signifikan terhadap Harga Saham pada Perusahaan Sub Sektor Plastik dan Kemasan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2017-2020. Tingkat Pengembalian Ekuitas berpengaruh negatif signifikan terhadap Harga Saham pada Perusahaan Sub Sektor Plastik dan Kemasan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2017-2020. Sedangkan Perputaran Total Aset berpengaruh tidak signifikan terhadap Harga Saham pada Perusahaan Sub Sektor Plastik dan Kemasan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2017-2020.

5.2 Saran

- 1) Rasio Utang berpengaruh tidak signifikan terhadap Harga Saham dengan arah positif yang menunjukkan apabila Rasio Utang suatu periode dalam keadaan meningkat, maka Harga Saham akan mencerminkan peningkatan pula dalam periode yang sama. Hendaknya perusahaan mempertahankan

kemampuannya dan terus meningkatkan pengelolaan dalam menggunakan utangnya dengan baik agar investor tertarik untuk melakukan investasi.

- 2) Tingkat Pengembalian Ekuitas berpengaruh negatif signifikan terhadap Harga Saham yang artinya apabila Tingkat Pengembalian Ekuitas suatu periode dalam keadaan meningkat, maka Harga Saham akan mencerminkan penurunan. Hendaknya perusahaan dapat mengelola modalnya dengan baik sehingga perusahaan dapat beroperasi secara efisien dan ekonomis.
- 3) Perputaran Total Aset berpengaruh tidak signifikan terhadap Harga Saham dengan arah negative yang artinya apabila Perputaran Total Aset suatu periode dalam keadaan meningkat, maka Harga Saham akan mencerminkan penurunan. Maka hendaknya perusahaan dapat mengelola asetnya dengan baik. Dengan menentukan penanggung jawab yang terlatih dalam mengelola aset sehingga perusahaan dapat memanfaatkan perolehan keuntungan secara maksimal melalui aktifitas penjualannya.
- 4) Bagi peneliti selanjutnya diharapkan menambah teori, sampel, metode dan variabel lain karena terdapat faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi Harga Saham.
- 5) Bagi investor diharapkan memperhatikan rasio utang perusahaan, tingkat pengembalian ekuitas yang dihasilkan, dan perputaran total aset yang dihasilkan dalam pengambilan keputusan investasi, karena variabel-variabel tersebut terbukti dapat mempengaruhi harga saham.